

СОДЕРЖАНИЕ

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

70 лет: эстафета традиций
70 years: relay-race of traditions

2-я стр.
обл.

ИЗ ИСТОРИИ ФОРТИФИКАЦИИ

Крепость Новогеоргиевск
Fortress of Novogeorgievsk

2-я стр.
цв. вкл.

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

Парусно-винтовой фрегат «Светлана» (Публикация Н.М. ВЕРЕТЕННИКОВОЙ)
The sail-screw propeller frigate of "Svetlana" (Publication of N.M. VERETENNIKOVA)

4-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

С.П. ЕЛИСЕЕВ — Создание и совершенствование системы управления Военно-воздушными силами. По опыту боевых действий в 1914—1917 гг.

3

S.P. ELISEEV — Creation and improvement of the system of the Air Force control. Know by experience of battle activities in 1914—1917

А.В. КУДРЯШОВ — Организационные и функциональные изменения в советской военно-судебной системе в 1941—1943 гг.
A.V. KUDRYASHOV — Organizational and functional changes in the Soviet military judicial system in 1941—1943

11

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

А.П. ЖАРСКИЙ — Промышленность средств военной связи в годы войны

A.P. ZHARSKY — Industry of the military communications means during the days of the war

14

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЕННЫЕ КОНФЛИКТЫ

Е.Ю. ГУСЬКОВА — Агрессия НАТО против Югославии: 10 лет спустя

E.Yu. GUS'KOVA — NATO aggression against Yugoslavia. 10 years later

22

ПРОТИВ ЛЖИ И ФАЛЬСИФИКАЦИЙ

Н.Н. ПЛАТОШКИН — Варшавское восстание 1944 года: мифы и реальность

N.N. PLATOSHKIN — Warsaw uprising of 1944: myths and reality

27

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

А.Н. СИЗОВ — К 70-летию со дня подписания советско-германского договора о ненападении от 23 августа 1939 года

A.N. SIZOV — Commemorating the 70th anniversary of signing of the Soviet-German Non-Aggression Treaty of August 23, 1939

34

ИЗ ИСТОРИИ ТЫЛА ВООРУЖЕННЫХ СИЛ

В.И. СОКОЛОВА — Последние месяцы войны

V.I. SOKOLOVA — The last months of the war

37

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

В.И. ЕВСЕЕВ — Развитие прикладной радиолокации в 50—80-е годы XX века. По опыту научной деятельности коллектива Военно-космической академии имени А.Ф. Можайского

39

V.I. EYSEEV — Development of the applied radio-location in the 50th – 80th years of the XX century. Know by experience of scientific activities of the A.F. Mozhaisky Military Space Academy staff

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

С.С. БЛИЗНИЧЕНКО — К.Е. Ворошилов о командующем Черноморским флотом И.К. Кожанове: «Я не думаю, чтобы он был врагом народа». Потери Черноморского флота в результате репрессий 1930-х годов

45

S.S. BLIZNICHENKO — К.Е. VOROSHILOV about commander of the Black Sea Fleet I.K. Kozhanov: "I do not think that he was an enemy of people". The Black Sea Fleet losses in manpower following the reprisals of 1930th

РУССКОЕ ВОЕННОЕ ЗАРУБЕЖЬЕ

З.С. БОЧАРОВА — Эвакуация русской армии из константинопольского района в 1920-х годах

Z.S. BOCHAROVA — Evacuation of the Russian Army from the region of Konstantinopol in the 1920th

50

ПОЛКОВАЯ ЛЕТОПИСЬ

О.Ю. ОБУХОВ — Отчизны славные сыны — воины-зарайцы

O.Yu. OBUKHOV — The motherland true sons – fighting men of the town of Zaraisk

56

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

В.М. КУЛИШ — «Военно-исторический журнал» в 1959—1967 гг.

V.M. KULISH — «Voyenno-istoricheskyy zhurnal» in 1959—1967

63

ИЗ ИСТОРИИ ФОРТИФИКАЦИИ

Ю.А. БАХУРИН — Причины падения крепости Новогеоргиевск в 1915 году

Yu.A. BAKHURIN — Causes of downfall of the fortress of Novogeorgievsk in 1915

71

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

И.В. ДОМНИН — Забытые судьбы казачьих офицеров

I.V. DOMNIN — Forgotten fortunes of the Cossack officers

77

А.Г. МАЛОВ-ГРА — Учебник как средство воспитания патриота и гражданина

A.G. MALOV-GRA — A textbook as a means of educating of a patriot and a citizen

79

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Гангутское сражение (Публикация Н.М. ВЕРЕТЕННИКОВОЙ)
The Gangut battle (Publication of N.M. VERETENNIKOVA)

4-я стр.
обл.